

Ante la escalada en la crisis en Medio Oriente, afirmó el canciller: Gobierno alista vuelo humanitario al Líbano, para evacuar a chilenos

“La guerra y su miseria siempre la pagan los más humildes”, lamentó Boric. El traslado sería en las próximas horas, se informó hasta el cierre de esta edición.

RIENZI FRANCO

Mediante un comunicado escrito, el Gobierno informó acerca de la realización de un vuelo humanitario al Líbano, para evacuar a los chilenos que requieran dejar el país, ante la escalada en la crisis en Medio Oriente actualmente en curso.

Los “ministerios de RR.EE. y de Defensa, junto con la Fuerza Aérea de Chile, informan que el Presidente de la República Gabriel Boric ha instruido la realización de un vuelo de carácter humanitario para trasladar a ciudadanas y ciudadanos chilenos que permanecen en el Líbano”, comunicó la Cancillería.

El Ministerio de RR.EE. informó que “para llevar adelante esta operación se están realizando todas las coordinaciones necesarias entre estas y otras instituciones. Se informarán los detalles dentro de las próximas horas”, lo que hasta el cierre de esta edición estaba en proceso.

El propósito del Ejecutivo es



JONATHAN MANCILLA

El canciller Alberto van Klaveren abogó por una “salida pacífica a la crisis” en Medio Oriente.

hacer el traslado próximamente; para ello, durante el fin de semana se realizaron las coordinaciones pertinentes, para enrolar a los compatriotas que abordarán el avión de la FACH,

los que deben tener un contacto o vínculo en Chile. Las escalas técnicas para la ruta Chile-Líbano y los permisos correspondientes son otros aspectos en proceso de confirmación. No se

descarta incluir a personas de otras nacionalidades en el vuelo humanitario, tal como se ha hecho a modo de puente en otras ocasiones; eso dependerá del interés de chilenos y de los asientos disponibles.

Autoridades

“Ante la escalada del conflicto en Medio Oriente, estamos trabajando para realizar un vuelo humanitario al Líbano para traer a nuestros compatriotas que lo requieran. Velamos por el bienestar de chilenas y chilenos en el exterior, y abogamos por una salida pacífica a la crisis”, comentó el canciller Alberto van Klaveren, en redes sociales.

De igual modo, el Presidente Boric posteo en X el haber “instruido la realización de un vuelo humanitario al Líbano para trasladar a ciudadanos chilenos y llevarlos a lugares seguros. La guerra y su miseria siempre la pagan los más humildes”.